

## **ACASOS INSIGNIFICANTES**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-10-2011 0:17:50

¿Cómo se puede entender la gente? ¿Si cada uno quiere ser dueño de la razón?

Parece una lucha de gallos, intentando quitar la crista al otro.

Me fijé hoy, en una cosa pequeña, me he dado cuenta, que estamos hablando sin pensar y lastimamos, sin maldad.

Antes de ir a mi piso, anduve mirando ordenadores, pues lo de la nieta ya está un poco gasto y como le hace mucha falta para los trabajos de la universidad, hacia tenciones de comprarle uno.

Al llegar a casa pasado tres días, la Madre y ella, anduvieran a verlos y lo que tenia apuntado, no lo han querido, que no merecía la pena, que el vendedor les había enseñado uno que era muy bueno y que llegaba.

Esto fue al principio de mes, hoy, 18 ya no lo tiene, fueran corriendo a enseñarlo al vendedor.

Yo como si nada fuera conmigo, llamé y avisé que iban y que tenían que cambiarlo, nada de arreglos, un nuevo y punto.

El Padre dijo "yo voy también" ¿la mujer, le pregunta "para qué?" No merece la pena. El quedo triste, entonces la llame la atención y le dije que no podía poner de parte la buena voluntad del marido.

Hay momentos en que nos olvidamos, de los otros, no debemos poner aparte a nadie, por suerte el fue, quede feliz,

Sin nadie me oír, repuse la paz y buena voluntad. Ni solo un cuchillo grande corta, una hoja de papel lo hace. Se tiene que cambiar un poco la manera de comunicar, no podemos dejar que la crisis entre en nuestras casas, con calma tenemos que estar más unidos. Este comentario no es nada, solo un comentario sin importancia, un ejemplo, de muchas situaciones en todas las casas. Y ahora aquí estoy sola, a cenar sola, pero por lo menos he evitado, una cara mal humorada aquí en casa y tenia razón de su humor. Detalles, que al final de un día, da para ser distinto, y olvidar el trabajo. Yo con poco me distraigo y lo mejor aprendo, lo que no debo de hacer. Oír, las opiniones de los demás, comprar no por ser más barato, pero dentro de lo económico, saber elegir lo mejor. Así aguardo, que regresen y contentos.

Hice lo que pude, sin obligación, deseo que me ayuden también cuando lo necesite. La vida es un dar y recibir, sin esperar nada nunca.

Muchas veces, levanto la voz, o sale un poco áspera, sin querer, pro al rato, pido perdón. Pasamos momentos en general, de incertidumbre, pero no podemos ni debemos dejar el malo ambiente del exterior nos coja.

Por mi parte todo haré, para que pueda vivir, con menos, no comprando algo que me guste, intentando dar a los demás si me sobra algo. Con poca cosa se puede hacer una buena comida, pero que sea harta.

Y de mi interior, siempre tendré mucho para regalar, nadie quita nada al otro.

Amor, hay una infinidad y nunca dejaré a nadie sin él.

Amo como mujer, como Madre, Abuela, Tía, amiga y como empleadora, todos tienen su sitio, nunca abandonaré a nadie, mismo que lo piensen, ni cambiaré lo que quiero de mi vida.

Pensar, madurar, intentar ayudar a quien pueda, a ser más accesible, a aceptar a los otros.

Mi corazon es de todos, mi corazon sabe lo que quiere, por lo tanto, ni intentar cambiarlo, no merece la pena.

Deseo muchas cosas, hace mucho tiempo que estoy esperando tenerlas, siento que están muí cerca, tan cerca, que casi las toco y como estoy feliz, quiero que los demás lo estén también. Es lo

que hace falta, la crisis es material. No espiritual, no nos dejemos envolver por ella, en nuestros sentimientos.

Oporto, 24 de Octubre de 2011

Carminha Nieves